

RINGKASAN BERITA HARI INI

Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori

Kabupaten Sidoarjo Raih Penghargaan Sebagai Kabupaten dengan Capaian Sertifikat Halal Terbanyak di Jatim

KOTA-Kabupaten Sidoarjo meraih penghargaan sebagai Kabupaten/Kota dengan capaian sertifikat halal terbanyak di Jawa Timur dari Gubernur Jawa Timur.

Piagam penghargaan tersebut diterima Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori dari Pj Sekda Provinsi Jawa Timur Bobby Soemartono dalam ajang East Java Halal Industry Festival 2024 di Hotel Novotel Samator Surabaya, Rabu (30/10).

Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori menyampaikan rasa terima kasih atas kerja sama pemerintah dengan pelaku usaha yang ada di Kabupaten Sidoarjo atas kemudahan dan pendampingan sehingga pelaku usaha bisa memperoleh kemudahan dalam mengurus sertifikat halal.

"Ini merupakan capaian bersama, Sidoarjo merupakan penopang Ibu Kota Jawa Timur sehingga pertumbuhan ekonomi sangat pesat dan dengan kualitas penduduk yang beragam muslim semakin mendukung pelaku usaha yang ada di Kabupaten Sidoarjo mendapatkan sertifikat halal," katanya.

Dikatakannya, Kabupaten Sidoarjo telah memvariasi pasar dengan melakukan ekspor produk halal UMKM. Tiga tahun lalu kegiatan itu dilakukan di Halal Industrial Park Sidoarjo (HIPS). Waktu itu Wapres KH Ma'ul Amin sendiri yang melaksanakannya. Dua tahun lalu hal serupa juga dilakukan.

Export Center Surabaya bersama Pemerintah Kabupaten Sidoarjo juga melepas ekspor perdana produk mi telur halal ke Jeddah, Arab Saudi. Produk mi telur halal tersebut diproduksi oleh perusahaan berkecukupan UMKM dengan adanya ekspor produk industri halal," ucapnya.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Jawa Timur Dr. Iwan S. Hut, MM menyampaikan jika kegiatan ini merupakan sinergi dan kolaborasi menuju Jawa Timur sebagai pusat industri halal di Indonesia.

Dikatakannya, jaminan produk halal saat ini bukan hanya menjadi perhalalan negara-negara muslim. Tetapi telah menjadi isu global yang terus berkembang dari hari ke hari.

"Jawa Timur sebagai penyumbang perekonomian terbesar kedua di pulau Jawa dengan sebagian besar penduduknya beragama Islam telah menjadikan halal sebagai bagian dari kehidupan masyarakat Jawa Timur," ujarnya.

Pada kesempatan tersebut dilakukan pelepasan ekspor beberapa produk industri halal oleh Pj Sekda Provinsi Jawa Timur Bobby Soemartono. Seperti produk PT. Mega Global Food Industri dengan produk cookies senilai Rp 2,8 miliar ke Vietnam, PT Surya dengan produk mie telur halal senilai Rp 2 miliar ke New Zealand dan PT Alam Jaya dengan produk ikan bandeng senilai Rp 628 juta ke Uni Emirat Arab dan PT Saptorio Agro Industri dengan produk cookies senilai Rp 1,2 miliar ke Thailand. (sai/vgo)



APRESIASI: Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori (kanan) menerima penghargaan dari Pj Sekda Provinsi Jawa Timur Bobby Soemartono.



UNGUSS: Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori hadir di ajang East Java Halal Industry Festival 2024 di Hotel Novotel Samator Surabaya, Rabu (30/10).



BERKUALITAS: Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori mendampingi pelepasan ekspor beberapa produk industri halal oleh Pj Sekda Provinsi Jawa Timur Bobby Soemartono.



NOMOR URUT 2: Duet Achmad Amir Aslichin-Edy Widodo menjanjikan layanan publik 24 jam dalam debat publik tahap kedua, kemarin.



NOMOR URUT 1: Duet Subandi-Mimik Idayana membeberkan 14 program andalannya dalam debat publik tahap kedua, kemarin.

Sae Tawarkan Konsep Layanan Publik 24/7

SIDOARJO - Dalam debat publik kedua dengan tema tentang layanan masyarakat dan penyelesaian persoalan daerah, duet Achmad Amir Aslichin-Edy Widodo (Sae) juga membeberkan programnya di sektor tersebut.

Salah satunya adalah pemberlakuan layanan 24/7 alias layanan publik 24 jam nonstop setiap hari. Mengingat, Sidoarjo kini sudah berkembang menjadi daerah dengan kultur industri. "Sehingga,

Baik Siapkan Beasiswa hingga Berobat Gratis

SIDOARJO - Dalam debat publik tahap kedua tadi malam (31/10), duet Subandi-Mimik Idayana (Baik) membeberkan deretan program mereka di sektor layanan publik.

Tak jauh berbeda dengan yang sudah diumumkan selama menjalani masa kampanye, duet Baik kembali menyampaikan program-program andalannya. Di sektor pemerintahan, dia memastikan menerapkan skema layanan publik yang akuntabel.

Di sektor pendidikan, Baik juga me-

Sama-Sama Janji Beri Layanan Publik yang Mudah

Dari Debat Kandidat Pilbup Tahap Kedua

SIDOARJO - Debat kandidat kontestan pemilihan bupati/wakil bupati (pilbup) Sidoarjo tahap kedua tadi malam (31/10) mengambil tema soal layanan publik dan pemerintahan masalah di Sidoarjo.

Dalam debat itu, kedua kandidat, yakni duet Subandi-Mimik Idayana (Baik) serta pasangan Achmad Amir Aslichin-Edy Widodo (Sae) mendapat ujian. Salah satunya, menyampaikan konsep tentang memberikan layanan masyarakat yang mudah.

Duet Sae, yang mendapat kesempatan pertama, menyampaikan jawabannya. Mas lingsapaan akrab Achmad Amir Aslichin- menjajaki adasatu aplikasi yang bisa diakses untuk semua layanan. "Dengan kemudahan akses, masyarakat bisa masuk dan melihat fasilitas yang ada," katanya.

Selain itu, dia menyebutkan bahwa kualitas ASN di Sidoarjo juga perlu untuk dimaksimalkan.

Sementara itu, Subandi mengatakan, saat ini izin sudah semakin mudah. Salah satunya melalui *online single submission* (OSS). "Kita juga mempersiapkan *smart city*. Kita tinggal memantau percepatan perizinan dari dinas terkait," jelasnya.

Dengan konsep *smart city* yang diusung, layanan bakal lebih mudah diakses. "Satu per satu perizinan kita selesaikan. Kita pantau bersama kemudahan berizin agar bisa selesai," katanya. Dalam debat itu, antarpaslon juga saling "menguji" program andalan kompetitornya. (uzi/c7/ris)

IIS SMP Bumi Shalawat Pererat Kerjasama dengan Australia

Sidoarjo - HARIAN BANGSA Mengingat Hari Sumpah Pemuda, International Intercultural School (IIS) SMP Progressive Bumi Shalawat, menggelar dua kegiatan bertaraf internasional yang mengedukasi semangat nasionalisme dan memperkuat hubungan antara Indonesia dan Australia, Kamis (31/10).

Lomba ini bertujuan mengasah kemampuan public speaking para siswa, sekaligus memperkenalkan nilai-nilai sumpah pemuda kepada siswa Mercy College, serta mempererat kemitraan antar kedua sekolah.

Kegiatan pertama, lomba pidato dengan tema "Smart Youth, Strong Nation : Facing Future Challenges with Education and Collaboration," berlangsung dari 25 hingga 28 Oktober 2024.

Siswa dari Mercy College, Melbourne, Australia, berperan sebagai juri. Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan,

Perhatikan Bangunan Liar, Pemdes Gelam Berupaya Cegah Banjir dan Buat Wisata Sungai Mini

Perhatikan Bangunan Liar, Pemdes Gelam Berupaya Cegah Banjir dan Buat Wisata Sungai Mini

Perhatikan Bangunan Liar, Pemdes Gelam Berupaya Cegah Banjir dan Buat Wisata Sungai Mini

Perhatikan Bangunan Liar, Pemdes Gelam Berupaya Cegah Banjir dan Buat Wisata Sungai Mini

1 Pati Terima Brevet Kehormatan Penerbangan TNI AL

SIDOARJO - Komandan Pusat Penerbangan TNI Angkatan Laut (puspenerbal), Laksda TNI Idris Jaffar mewakili Kepala Angkatan Laut (KSAL) Laksamana TNI Dr. Muhammad Ali menyematkan Brevet Kehormatan Penerbangan TNI Angkatan Laut kepada 11 perwira angkut TNI AL yang digelar di seops Lanud Juanda, Kamis (30/10/24).

Ke-11 Pati TNI AL Penerima Brevet Kehormatan Penerbangan Angkatan Laut ini, adalah Laksda TNI Dr. Denih Hendrata (Korwamada RI), Laksda TNI Badi Purwanto (Danpurbrosal), Laksda TNI Hardiko (Jenral), Laksda TNI Syarifuddin (Jor sabilh Kasal), Laksda TNI Smal (Asintel Kasal), Laksda TNI Rony (Aspers Kasal), Laksda TNI Suro Santoso (Aslog Kasal), Laksda TNI Mar Dr. Herman (Aspotmar Kasal), Laksda TNI Tri Harsono (Askomlektasi), Mayjen TNI Endi Supardi (ankormar) dan Laksda TNI Asri (Danisleskol).

Sebelum penyematan Brevet, pejabat penerima Brevet terlebih dahulu melaksanakan pengantunan dengan menggunakan helikopter Sikorsky UH-60 Black Hawk (HS 10, HS 1313 dan HS 1302), setelah landing di Apron Baseops Lanud Juanda para pejabat tersebut menjahiti tradisi penyematan Brevet Kehormatan Penerbangan TNI Angkatan Laut di Danpusenerbal.

Brevet Kehormatan Penerbangan TNI Angkatan Laut ini, merupakan simbol pengakuan terhadap profesionalisme prajurit penerbangan dan bentuk apresiasi bagi personel di luar Pusat Penerbangan TNI AL baik militer maupun sipil yang telah berjasa memberikan kontribusi positif bagi kemajuan organisasi.

Kegiatan tersebut diemban dalam rangka memperingati 60 tahun penerbangan TNI AL. Kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan profesionalisme prajurit penerbangan TNI AL.

"Lansnya perairan Indonesia dalam melakukan berbagai operasi laut. Dengan kelebihannya pada aspek kecepatan, manuver dan jarak jelajah, unsur udara mampu meningkatkan efektivitas dan efisiensi nasional secara signifikan," ujar Kasal disampaikan Kepala Danpusenerbal.

Kasal menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada para prajurit Jalasena yang telah menerima brevet dan menyempatkan kepada seluruh jajaran bahwa TNI AL berkomitmen dalam meningkatkan kualitas prajurit Jalasena guna mewujudkan prajurit yang profesional, modern, dan tangguh. (Lee)



Siswa Timor TNI AL menerima Brevet Kehormatan Penerbangan di Baseops Lanud Juanda.

Tertibkan Bangunan Liar, Pemdes Gelam Berupaya Cegah Banjir dan Buat Wisata Sungai Mini

CANDI-Pemerintah Desa (Pemdes) Gelam, Kecamatan Candi telah menyiapkan langkah proaktif untuk penanggulangan banjir serta pengelolaan sampah di kawasan sungai RT 10/RW 03, Desa Gelam, Kamis (31/10).

Untuk mewujudkannya, Pemdes Gelam melakukan penertiban bangunan liar yang berada di bantaran Sungai Avoer. Rencananya kawasan sungai ini akan dikembangkan menjadi wi-



SINERGIS: Kepala Desa Gelam Muchammad Muslich baju putih didampingi warga dan Koramil Candi.

sata sungai mini.

Penertiban bangunan liar di bantaran sungai itu juga dihadiri anggota Koramil Candi, Satpol PP dan Pemerintah Desa Gelam untuk menjaga ketertiban selama kegiatan berlangsung.

Kepala Desa Gelam, Muchammad Muslich mengatakan, kegiatan yang dilakukan merupakan langkah proaktif dalam penanggulangan banjir dan pengelolaan sampah di RT 10/RW 03, Desa Gelam.

Menurut Muslich, tempat ini akan digunakan

● Ke Halaman 10



Tertibkan Bangunan Liar,...

sebagai tempat darurat untuk penanganan sampah, mengingat kiriman sampah dari wilayah barat harus diantarkan setiap tiga hari sekali.

"Kami berupaya membersihkan bangunan liar dan menjaga sungai. Rencananya dikembangkan menjadi tempat wisata mini, sehingga desa ini lebih bersih terbebas dari limbah sampah dan nyaman," ungkapnya.

Sementara itu, Babinsa Desa Gelam, Serda Hartono mengatakan, pihaknya mendukung program Pemdes untuk mencegah bencana banjir.

"Sampah-sampah yang ada di sungai itu dibersihkan, artinya kita mengantisipasi adanya bencana banjir yang ada di Desa Gelam. Harapannya supaya desa ini lebih bersih, nyaman dan indah," tambahnya.

Di sisi lain, Kanit Intel Satpol PP, Bambang Supriyono, menyoroti pe-

langgaran aturan terkait penggunaan tanah irigasi yang difungsikan sebagai bangunan. "Kalau dari pemerintah daerah ini melanggar aturan. Tanah ini seharusnya mundur lima meter dari sungai. Pemdes berencana pembangunan tempat rekreasi yang lebih tertata dan nyaman," tandasnya.

Melalui kolaborasi antara pemdes dan instansi terkait, Desa Gelam terus berupaya menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman. (dik/vga)



Cawabup Abah Edy Siap Menerima Kritikan dan Masukan untuk Sidoarjo Lebih Maju

KOTA-Calon Wakil Bupati Sidoarjo Edy Widodo mengaku siap menerima kritikan dan masukan jika dirinya terpilih menjadi Wakil Bupati Sidoarjo yang berpasangan dengan Acmad Amir Aslichin.

Abah Edy sapaannya mengatakan, dirinya siap menerima masukan-masukan untuk Sidoarjo lebih maju lagi.

“Karena kita berangkat dari bawah dan ini awal saya ikut kontestan Pilkada 2024,” kata Abah Edy.

Dia berharap kritikan dan masukan tersebut berasal dari masyarakat yang di 18 kecamatan di Kota Delta.

“Saya juga menginginkan masukan-masukan lebih banyak lagi dari masyarakat lain, masukan yang lebih kuat lagi, selama prinsipnya untuk membangun Sidoarjo yang lebih maju dan SAE,” tegasnya.

Bukan itu saja, tambah Abah Edy, selama prinsipnya bukan hanya mementingkan kepentingan golongan tertentu, dia akan terus memperjuangkan masyarakat kecil.



KOMPAK: Cabup dan Cawabup Mas Iin-Abah Edy.

“Selama prinsipnya untuk kepentingan kita bersama di Sidoarjo, saya harus terima kritikan itu,” ujar Abah Edy.

Menurutnya, setiap kritikan dan masukan harus direspon dengan cepat dan baik.

“Kritikan dan masukan itu bisa memberikan tambahan energi positif buat saya,” tambah

Abah Edy.

Dia menegaskan, bersama dengan Mas Iin dirinya ingin mensejahterakan masyarakat. Baik dari sisi ekonomi kerakyatan, infrastruktur dan lain sebagainya.

“Tentu dengan dukungan dan komitmen semua pihak,” tegasnya. (dik/vga)

Subandi dan Mimik Idayana Siapkan Solusi Cegah Banjir Kawasan Waru

KOTA-Setiap tahun, banjir akibat luapan Sungai Buntung di Desa Bungurasih, Kecamatan Waru, menimbulkan dampak serius bagi warga setempat.

Calon Bupati Sidoarjo, Subandi, bersama pasangannya Mimik Idayana, menyampaikan rencana solusi untuk mengatasi permasalahan yang selama ini menjadi kekhawatiran masyarakat.

Dalam pertemuan dengan warga Desa Bungurasih, Subandi yang dikenal dengan sebutan "Abah Subandi," menegaskan bahwa ia memahami persoalan banjir yang dialami warganya setiap tahun.

"InsyaAllah, kami paham permasalahan di desa-desa di Sidoarjo, termasuk banjir di Bungurasih saat musim hujan," ujar Subandi.

Pasangan nomor urut satu ini menyiapkan tiga langkah strategis untuk mengatasi banjir di Sidoarjo. Pertama, mereka akan menyusun grand design yang berfokus pada penanganan banjir di seluruh wilayah kabupaten.



PASLON: Cabup dan Cawabup Subandi-Mimik Idayana.

Kedua, master plan berbasis smart city akan disusun untuk memantau dan mengelola perkembangan kota secara digital, sehingga proses perbaikan infrastruktur terpantau lebih cepat dan efektif.

Ketiga, mereka akan memulai mitigasi banjir dengan membersihkan dan melakukan normalisasi sungai, termasuk pengerukan dasar sungai Bun-

tung agar kapasitas aliran air dapat ditingkatkan. Subandi menekankan pentingnya pengerukan sungai dan perbaikan drainase sebagai solusi utama.

"Kapasitas sungai harus ditingkatkan. Normalisasi dan pengerukan sungai harus dilakukan secara masif agar air tidak lagi meluap ke pemukiman," jelas mantan Kepala Desa Pabean itu. (sai/vga)

CS Dipindai dengan CamScanner



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori

Kabupaten Sidoarjo Raih Penghargaan Sebagai Kabupaten dengan Capaian Sertifikat Halal Terbanyak di Jatim

KOTA-Kabupaten Sidoarjo meraih penghargaan sebagai Kabupaten/Kota dengan capaian sertifikat halal terbanyak di Jawa Timur dari Gubernur Jawa Timur.

Piagam penghargaan tersebut diterima Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori dari Pj Sekda Provinsi Jawa Timur Bobby Soemiarsono dalam ajang East Java Halal Industry Festival 2024 di Hotel Novotel Samator Surabaya, Rabu (30/10).

Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori menyampaikan rasa terima kasih atas kerja sama pemerintah dengan pelaku usaha yang ada di Kabupaten Sidoarjo atas kemudahan dan pendampingan sehingga pelaku usaha bisa memperoleh kemudahan dalam mengurus sertifikat halal.

"Ini merupakan capaian bersama, Sidoarjo merupakan penopang Ibu Kota Jawa Timur sehingga perputaran ekonomi sangat pesat dan dengan mayoritas penduduk yang beragama muslim semakin mendukung pelaku

usaha yang ada di Kabupaten Sidoarjo mendapatkan sertifikat halal," katanya.

Dikatakannya, Kabupaten Sidoarjo telah mewarnai pasar dengan melakukan ekspor produk halal UMKM. Tiga tahun lalu kegiatan itu dilakukan di Halal Industrial Park Sidoarjo (HIPS). Waktu itu Wapres KH Ma'ruf Amin sendiri yang melepasnya. Dua tahun lalu hal serupa juga dilakukan.

Export Center Surabaya bersama Pemerintah Kabupaten Sidoarjo juga melepas ekspor perdana produk mi telur halal ke Jeddah, Arab Saudi. Produk mi telur halal tersebut diproduksi oleh perusahaan berskala UMKM di Sidoarjo yaitu CV Indigo Sejahtera.

"Ini merupakan upaya mendukung ekonomi syariah yang salah satunya dengan adanya ekspor produk industri halal," ucapnya.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Jawa Timur Dr. Iwan S. Hut, M.M menyampaikan jika kegiatan ini merupakan sinergi dan kolaborasi menuju Jawa Timur sebagai

pusat industri halal di Indonesia.

Dikatakannya jaminan produk halal saat ini bukan hanya menjadi perhatian negara-negara muslim. Tetapi telah menjadi isu global yang terus berkembang dari hari ke hari.

"Jawa Timur sebagai penyumbang perekonomian terbesar kedua di pulau Jawa dengan sebagian besar penduduknya beragama Islam telah menjadikan halal sebagai bagian dari kehidupan masyarakat Jawa Timur," ujarnya.

Pada kesempatan tersebut dilakukan pelepasan ekspor beberapa produk industri halal oleh Pj Sekda Provinsi Jawa Timur Bobby Soemiarsono. Seperti produk PT. Mega Global Food Industri dengan produk cookies senilai Rp 2,8 miliar ke Vietnam, PT Surya Partista Utama berupa produk instan senilai „2 miliar ke Newzeland dan PT Alam Jaya dengan produk ikan bandeng senilai Rp 628 juta ke Uni Emirat Arab dan PT Saptoria Agro Industri dengan produk cookies senilai Rp 1,2 miliar ke Thailand. (sal/vga)



APRESIASI:
Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori (kanan) menerima penghargaan dari Pj Sekda Provinsi Jawa Timur Bobby Soemiarsono.



UNGGUL: Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori hadir di ajang East Java Halal Industry Festival 2024 di Hotel Novotel Samator Surabaya, Rabu (30/10).



BERKUALITAS: Pjs Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori mendampingi pelepasan ekspor beberapa produk Industri halal oleh Pj Sekda Provinsi Jawa Timur Bobby Soemiarsono.

RADAR
SIDOARJO.ID

Dekranasda Surakarta Studi Banding ke Sidoarjo

Sidoarjo – HARIAN BANGSA

Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten SIDOARJO, Fenny Apridawati menyambut kunjungan kerja rombongan Kota Surakarta di Opsroom Setda Kabupaten SIDOARJO, Kamis 31 Oktober 2024.

Kunjungan tersebut, dalam rangka studi banding terkait kerajinan dan produk-produk unggulan binaan Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kabupaten SIDOARJO.

Dalam pertemuan tersebut, Fenny Apridawati menjelaskan berbagai inovasi yang telah diterapkan oleh Dekranasda Sidoarjo guna memperkuat daya saing produk lokal, seperti program pelatihan, digitalisasi pemasaran, serta fasilitasi pameran di tingkat lokal maupun nasional.

“Produk UMKM Sidoarjo terus kami dorong untuk mampu bersaing di pasar nasional maupun internasional sehingga dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi Sidoarjo dan memberikan multiplier effect untuk Sidoarjo. Salah satunya produk unggulan kami adalah produk tas dari kulit di Tanggulangin,” ujarnya.

Ia juga menegaskan bahwa Pemerintah Kabupaten Sidoarjo melalui Dekranasda Sidoarjo beserta Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Kabupaten Sidoarjo terus berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang kondusif bagi para pengrajin agar mereka dapat berinovasi dan menghasilkan produk-produk berkualitas yang mampu bersaing di pasar luas.

“Bahkan, untuk mendukung kerajinan batik khas Sidoarjo, kami mewajibkan ASN di Sidoarjo memakai baju batik khas Sidoarjo di hari tertentu,” katanya. **(md/rus)**



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

IIS SMP Bumi Shalawat Pererat Kerjasama dengan Australia

Sidoarjo - HARIAN BANGSA

Memperingati Hari Sumpah Pemuda, International Intercultural School (IIS) SMP Progressive Bumi Shalawat, menggelar dua kegiatan bertaraf internasional yang mengedepankan semangat nasionalisme dan memperkuat hubungan antara Indonesia dan Australia, Kamis (31/10).

Lomba ini bertujuan mengasah kemampuan public speaking para siswa, sekaligus memperkenalkan nilai-nilai sumpah pemuda kepada siswa Mercy College, serta mempererat kemitraan antar kedua sekolah.

Kegiatan pertama, lomba pidato dengan tema "Smart Youth, Strong Nation : Facing Future Challenges with Education and Collaboration," berlangsung dari 25 hingga 28 Oktober 2024.

Siswa dari Mercy College, Melbourne, Australia, berperan sebagai juri. Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan, Serman Prayogi SPd Gr mengatakan,



Konjen Australia di Surabaya Mr Glen Askew bersama salah satu siswa berprestasi.

kolaborasi ini memungkinkan siswa belajar dari pengalaman internasional dan meningkatkan kepercayaan diri mereka dalam public speaking.

Kegiatan kedua, Cross Cultural Un-

derstanding (CCU) Seminar yang diadakan pada 30 Oktober 2024. Bertemakan "The Importance of Cultural Awareness in a Globalized World: Bridging the Culture of Indonesia and Australia,"

seminar ini menghadirkan Mr. Glen Askew, Konsul Jenderal Australia di Surabaya, sebagai pembicara utama.

Mr Glen Askew mengatakan, pemahaman budaya sangat penting untuk menciptakan hubungan harmonis antar bangsa. Ia berinteraksi langsung dengan siswa, yang menunjukkan antusiasme tinggi dalam bertanya mengenai budaya Australia.

Dalam sambutannya, Kepala Sekolah, Khalif Rahma Riesty F MPd Gr menekankan pentingnya wawasan budaya. "Kehadiran bapak konsul kenderal juga mempererat hubungan antara sekolah kami dan pihak Konsulat Australia. Kami berharap hubungan ini terus memberikan manfaat positif bagi kedua belah pihak," ungkapnya.

Dua kegiatan ini menegaskan komitmen IIS SMP Progressive Bumi Shalawat dalam mempersiapkan generasi muda yang berjiwa nasionalis dan berwawasan global. (cat/rus)

HARIAN
BANGSA

Koran Warga Jatim

Sekda Sidoarjo Jalani Pemantauan dan Evaluasi Kinerja Oleh Ombudsman RI Dalam Pelayanan Publik



Tim Ombudsman RI Perwakilan Jawa Timur, ketika melakukan evaluasi kinerja terhadap Sekdakab Sidoarjo, di ruang delta dewanlira BKD Kabupaten Sidoarjo.

Ombudsman RI Perwakilan Jawa Timur, Kamis (31/10) kemarin, memanggil semua pimpinan OPD di Pemkab Sidoarjo, termasuk Sekretaris Daerah, yang juga termasuk pimpinan Sekretariat Daerah (Setda) Kabupaten Sidoarjo, untuk dilakukan Pemantauan dan Evaluasi Kinerja Penyelenggaraan Pelayanan Publik (PEK PPP) di tahun 2024 ini.

Selain kepada Ombudsman RI perwakilan Jawa Timur, Sekda Sidoarjo, Dr Feny Abridawati, juga melakukan presentasi dan wawancara dengan tim dari Biro Organisasi Pemprov Jatim, di ruang Delta Dewantara lantai 1 Kantor BKD Kabupaten Sidoarjo.

Feny mengatakan dirinya juga semua OPD di Pemkab Sidoarjo bukan setuju untuk dievaluasi, namun menjadi kewajiban. "Agar masyarakat pengguna layanan, bisa merasa nyaman, mudah dalam mendapatkan layanan dari Pemerintah," kata Feny, usai

menjalani evaluasi tersebut.

Dirinya berkomitmen akan memberikan pelayanan publik yang terbaik dan berkualitas di Sidoarjo, dengan tagline tetap semangat tanpa sambat, wani beda. Apa yang beda? menurut Feny, semua OPD di Sidoarjo dan BLUD, harus bisa memberikan pelayanan yang prima.

Didampingi Kabag Umum Setda Sidoarjo, Dana Riawati, Feny sempat menyampaikan inovasi layanan yang ada di lingkungan Setda Sidoarjo. Diantaranya ada Sipraja, layanan Administrasi kependudukan secara online, layanan E-body

layanan surat menyurat di internal pegawai di Kabupaten Sidoarjo dan layanan E-Kenda, layanan pengawasan proses pembangunan di Sidoarjo.

Feny juga menyampaikan di lingkungan Setda Sidoarjo juga menggelar forum grup diskusi (FGD), sebagai wadah untuk memperoleh masukan atas layanan yang sudah diterapkan. "Misalnya di bidang kebersihan, agar lingkungan Setda semakin bersih, nyaman bagi pegawai dan tamu," ujarnya.

Kepala Ombudsman RI Perwakilan Jawa Timur, Agus Mutaqin SH, mengaku apresiasi dengan Sekda Sidoarjo, yang dianggap punya perhatian dalam merespon setiap pengaduan yang masuk. "Untuk merespon pengaduan, tidak teralu menjaga jarak birokrasi, yang penting pengaduan bisa teratasi," komentarnya.

RSUD Notojudo Sidoarjo, kemarin, juga menjadi salah satu BLUD yang dievaluasi kinerjanya. BLUD yang dipimpin oleh dr Atok Irawan ini, ditanya tentang semua inovasi layanannya kepada para pasien dan masyarakat. Agus sempat meminta agar layanan di BLUD ini sering dipublikasikan kepada masyarakat, agar masyarakat Sidoarjo semakin banyak yang tahu inovasi layanan di RSUD milik Pemkab Sidoarjo itu.

Kepala Bagian Organisasi Pemkab Sidoarjo, Arif Mulyono SSTP, mengatakan pihaknya selama Seminggu ini telah melakukan kegiatan PEK PPP tahun 2024. Tujuannya, untuk mengevaluasi kinerja unit kerja di Pemkab Sidoarjo, mulai dari tingkat kelurahan, Puskesmas, Kecamatan BUMD, Badan dan Dinas, agar pelayanan publiknya semakin prima. [kus.ca]

HARIAN
Bhirawa

Wala Dajaz Bhiru Wadad



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

11 Pati Terima Brevet Kehormatan Penerbangan TNI AL

SIDOARJO - Komandan Pusat Penerbangan TNI Angkatan Laut (Danpuspenerbal), Laksda TNI Sisyani Jaffar mewakili Kepala Staf Angkatan Laut (KSAL) Laksamana TNI Dr. Muhammad Ali menyematkan Brevet Kehormatan Penerbangan TNI Angkatan Laut kepada 11 perwira tinggi TNI AL yang digelar di Baseops Lanudal Juanda, Kamis (31/10/24).

Ke - 11 Pati TNI AL Penerima Brevet Kehormatan Penerbangan TNI Angkatan Laut ini, adalah Laksdya TNI Dr. Denih Hendrata (Pabgkoarmada RI), Laksdya TNI Dr. Budi Purwanto (Danpushidrosal), Laksda TNI Hardiko (Irjenal), Laksda TNI Syufenri (Koor saqli Kasal), Laksda TNI Akmal (Asintel Kasal).

Kemudian Laksda TNI Rony Saleh (Aspers Kasal), Laksda TNI Eko Sunarjanto (Aslog Kasal), Mayjen TNI Mar Dr. Hermanto (Atpotmar Kasal), Laksda TNI Tri Harsono (Askomlek Kasal), Mayjen TNI Endi Supardi (Dankormar) dan Laksda TNI Fauzi (Danseskoal).

Sebelum penyematan Brevet, 11 pejabat penerima Brevet terlebih dahulu melaksanakan penerbangan dengan menggunakan tiga heli TNI AL anti kapal selam jenis AS565 MPA Panther (HS

gakuan terhadap profesionalisme prajurit penerbangan dan sebagai bentuk apresiasi bagi personel di luar Pusat Penerbangan TNI AL baik militer maupun sipil yang telah berjasa memberikan kontribusi positif bagi kemajuan organisasi.

Kegiatan tersebut dimeriahkan juga dengan aksi Fly Pass empat pesawat Piper dan empat pesawat G-36 Bonanza yang melintas di atas podium kehormatan saat penyematan berlangsung.

Kasal, dalam amanatnya yang dibacakan Danpuspenerbal menyampaikan sebagai bagian integral dari kekuatan yang bertumpu pada Sistem Senjata Armada Terpadu (SSAT), Penerbangan Angkatan Laut memiliki peran yang sangat penting dan strategis dalam keberhasilan pencapaian tugas yang diemban TNI AL.

"Luasnya perairan Indonesia dan yurisdiksi nasional mutlak membutuhkan unsur udara sebagai "kepanjangan mata KRI" dalam melakukan berbagai operasi laut. Dengan kelebihanannya pada aspek kecepatan, manuver dan jarak jangkauan, unsur udara mampu meningkatkan efektivitas dan efisiensi operasi secara signifikan," ujar Kasal disampaikan Danpuspenerbal.

Jenis A3505 MBE (Kategori 1110, HS 1310, HS 1311 dan HS 1303), setelah landing di Apron Baseops Lanudal Juanda para pejabat tersebut menjalani tradisi penyematan Brevet Kehormatan Penerbangan TNI Angkatan Laut oleh Danpuspenerbal.

Brevet Kehormatan Penerbangan TNI Angkatan Laut sendiri, merupakan simbol pen-

Kasal menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada para prajurit Jalasena yang telah menerima brevet dan menyampaikan kepada seluruh jajaran bahwa TNI AL berkomitmen dalam meningkatkan kualitas prajurit Jalasena guna mewujudkan prajurit yang profesional, modern, dan tangguh. ● Loe



LOETFDUTA

11 Perwira Tinggi TNI AL terima Brevet Kehormatan Penerbangan di Baseops Lanudal Juanda, Kamis (31/10/24)

CS

DUTA

Dorong UMKM Bersaing di Pasar Nasional dan Global

Produk Dekranasda Jadi Contoh Kota Surakarta

SIDOARJO - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Sidoarjo, Penny Apridawati, menyambut kunjungan kerja rombongan Kota Surakarta di Opssroom Setda Kabupaten Sidoarjo pada Kamis (31/10/24).

Kunjungan tersebut, dalam rangka studi banding terkait kerajinan dan produk-produk unggulan binaan Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kabupaten Sidoarjo. Dalam pertemuan tersebut, Penny Apridawati menjelaskan berbagai inovasi yang telah diterapkan oleh Dekranasda Sidoarjo guna memperkuat daya saing produk lokal, seperti program pelatihan, digitalisasi pemasaran, serta fasilitas pameran di tingkat lokal maupun nasional.

"Produk UMKM Sidoarjo terus kami dorong untuk mampu bersaing di pasar nasional maupun internasional sehingga dapat men-

ingkatkan pertumbuhan ekonomi Sidoarjo dan memberikan multiplier effect untuk Sidoarjo. Salah satunya produk unggulan kami adalah produk tas dari kulit di Tanggulangin," ucapnya.

Ia juga menegaskan bahwa Pemerintah Kabupaten Sidoarjo melalui Dekranasda Sidoarjo beserta Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Kabupaten Sidoarjo terus berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang kondusif bagi para pengrajin agar mereka dapat berinovasi dan menghasilkan produk-produk berkualitas yang mampu bersaing di pasar luas.

"Bahkan, untuk mendukung kerajinan batik khas Sidoarjo, kami mewajibkan ASN di Sidoarjo memakai baju batik khas Sidoarjo di hari tertentu," katanya.

Istri Pjs. Walikota Surakarta sekaligus Ketua Dekranasda Kota



Kunjungan kerja rombongan Kota Surakarta di Opssroom Setda Kabupaten Sidoarjo pada Kamis (31/10/24).

Surakarta, Anita Perdananingrum mengatakan kekagumannya terhadap keberhasilan Dekranasda Sidoarjo dalam membina pengrajin lokal dan menciptakan produk-produk unggulan yang memiliki ciri khas daerah.

Ia berharap, hasil studi ini dapat

diterapkan di Kota Surakarta untuk memperkuat sektor kerajinan dan meningkatkan perekonomian lokal melalui produk-produk unggulan.

"Kami berharap akan terjalin kolaborasi produk lokal dengan Surakarta dan Sidoarjo agar mampu mendominasi pasar nasional mau-

pun internasional," harapnya. Kunjungan ini ditutup dengan peninjauan ke beberapa lokasi produksi kerajinan di Sidoarjo yang menjadi binaan Dekranasda, di mana para pengrajin berkesempatan untuk memperlihatkan hasil karya mereka secara langsung. ● Loe

CS

DUTA



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



FIRMA ZUHDI/JAWA POS

NOMOR URUT 1: Duet Subandi-Mimik Idayana membeberkan 14 program andalannya dalam debat publik tahap kedua, kemarin.

Baik Siapkan Beasiswa hingga Berobat Gratis

SIDOARJO – Dalam debat publik tahap kedua tadi malam (31/10), duet Subandi-Mimik Idayana (Baik) membeberkan deretan program mereka di sektor layanan publik.

Tak jauh berbeda dengan yang sudah dibeberkan selama menjalani masa kampanye, duet Baik kembali menyampaikan program-program andalannya. Di sektor pemerintah, dia memastikan menerapkan skema layanan publik yang akuntabel.

Di sektor pendidikan, Baik juga me-

nyiapkan program beasiswa serta insentif untuk sejumlah *stakeholder*, mulai guru *ngaji* hingga guru swasta. "Masyarakat bisa berobat secara gratis dengan cukup membawa KTP," kata Subandi.

Sebagai percepatan pembangunan, Baik berjanji memberikan bantuan keuangan khusus (BKK) di tiap desa hingga Rp 500 juta. Di sektor infrastruktur dan transportasi, duet Baik menyiapkan sejumlah rencana. Mulai penambahan bus Trans Jatim hingga *flyover* Gedangan. (uzi/c7/ris)

CS Dipindai dengan CamScanner

Jawa Pos



FIRMA ZUHDI/JAWA POS

NOMOR URUT 2: Duet Achmad Amir Aslichin-Edy Widodo menjanjikan layanan publik 24 jam dalam debat publik tahap kedua, kemarin.

Sae Tawarkan Konsep Layanan Publik 24/7

SIDOARJO - Dalam debat publik kedua dengan tema tentang layanan masyarakat dan penyelesaian persoalan daerah, duet Achmad Amir Aslichin-Edy Widodo (Sae) juga membeberkan programnya di sektor tersebut.

Salah satunya adalah pemberlakuan layanan 24/7 alias layanan publik 24 jam nonstop setiap hari. Mengingat, Sidoarjo kini sudah berkembang menjadi daerah dengan kultur industri. "Sehingga,

masyarakat tidak lagi perlu cuti untuk mengurus KTP," ujar Edy.

Selain itu, lanjut Edy, duet Sae berjanji mewujudkan pemerintahan yang berintegritas, akuntabel, dan melibatkan partisipasi publik. "Kami tidak akan basa-basi. Kami yakin jika Surabaya bebas korupsi, Sidoarjo pun bisa. Kita hanya perlu membuktikan," katanya.

Edy juga menjanjikan bahwa duet Sae bakal menerapkan layanan publik berbasis digital. (uzi/c7/ris)

CS dipindai dengan CamScanner

Jawa Pos



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Sama-Sama Janji Beri Layanan Publik yang Mudah

Dari Debat Kandidat Pilbup Tahap Kedua

SIDOARJO – Debat kandidat kontestan pemilihan bupati-wakil bupati (pilbup) Sidoarjo tahap kedua tadi malam (31/10) mengambil tema soal layanan publik dan penanganan masalah di Sidoarjo.

Dalam debat itu, kedua kandidat, yakni duet Subandi-Mimik Idayana (Baik) serta pasangan Achmad Amir Aslichin-Edy Widodo (Sae) mendapat ujian. Salah satunya, menyampaikan konsep tentang memberikan layanan masyarakat yang mudah.

Duet Sae, yang mendapat kesempatan pertama, menyampaikan jawabannya. Mas Iin – sapaan akrab Achmad Amir Aslichin – menjanjikan ada satu aplikasi yang bisa diakses untuk

semua layanan. "Dengan kemudahan akses, masyarakat bisa masuk dan melihat fasilitas yang ada," katanya.

Selain itu, dia menyebutkan bahwa kualitas ASN di Sidoarjo juga perlu untuk dimaksimalkan.

Sementara itu, Subandi mengatakan, saat ini izin sudah semakin mudah. Salah satunya melalui *online single submission* (OSS). "Kita juga mempersiapkan *smart city*. Kita tinggal memantau percepatan perizinan dari dinas terkait," jelasnya.

Dengan konsep *smart city* yang diusung, layanan bakal lebih mudah diakses. "Satu per satu perizinan kita selesaikan. Kita pantau bersama kemudahan berizin agar bisa selesai," katanya. Dalam debat itu, antarpaslon juga saling "menguji" program andalan kompetitornya. (uzi/c7/ris)

Jawa Pos

Alun-Alun Mulai Steril dari PKL

SIDOARJO – Sterilisasi Alun-Alun Sidoarjo dari pedagang kaki lima (PKL) tengah berlangsung. Saat ini, Satpol PP Sidoarjo rutin melakukan penertiban, sekaligus memasang sejumlah rambu dan banner larangan berjualan.

Kasi Operasi dan Penindakan Perda Satpol PP Si-

doarjo, Novianto Koesno, mengatakan program ini merupakan bagian dari perbaikan wajah kota. "Salah sasarannya adalah di area Alun-Alun," katanya. Satpol PP menerjunkan tim yang rutin melakukan razia PKL, mulai di Jalan Teuku Umar dan Jalan Sultan Agung hingga di Alun-Alun.

Sebelumnya, cukup banyak pedagang yang beraktivitas mangkal di jalan tersebut, terutama di depan Masjid Agung, di pintu keluar kantor DPRD sisi utara, hingga di depan rumah dinas Ketua DPRD, serta RS DKT.

Selain penertiban dan pengawasan rutin, Satpol

PP juga memasang banner larangan berjualan, di antaranya di depan Kantor Dinas Perikanan dan sekitarnya. "Cukup ada perubahan signifikan. Sudah tidak berani jualan," katanya.

Selain Alun-Alun, secara bertahap, penertiban juga akan dilakukan Satpol PP di titik lainnya. (uzi/ris)



BERSIH: Rambu larangan berjualan dan membuang sampah sembarangan di sepanjang Jalan Sultan Agung, Sidoarjo.

Jawa Pos



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

PROYEK REHAB BERAT SMPN 1 TAMAN PILAR DISTEK RAWAN ROBOH, DIDUGA TERINDIKASI KORUPSI

Sidoarjo, Pojok Kiri

Proyek rehab berat SMPN 1 Taman diduga beraroma korupsi terbukti saat wartawan investigasi di lokasi terlihat bahan material genting terpasang tidak merata merah ada yang kehitaman warnanya serta diduga bukan genting Karang Pilang yang kualitasnya luar biasa. Perihal dugaan proyek rehab berat SMPN 1 Taman yang konstruksi pilar penyangga hanya distek yang secara teknis rawan roboh itu diduga beraroma korupsi, Ucap HN salah satu kontraktor pada wartawan. Sedangkan saat dikonfirmasi wartawan ke PPKom dinas Dikbud Kabupaten, Dr. Tirto Adi, Kamis 31/10/24 ia diam seribu bahasa tidak menjawab konfirmasi wartawan via whatsapp. Sementara CV Eka



Jaya Abadi kontraktor pelaksana proyek yang beralamat di desa Sketi Balongbendo menurut informasi sudah berganti tangan CV itu sudah dijual ke kontraktor beralamatkan Wonoayu, Ucap HN pada wartawan. Sedangkan Solik ketua LSM AMPK (Aliansi Masyarakat Perangi Korupsi) saat dikonfirmasi wartawan, Kamis, 31/10/24 terkait proyek SMPN 1 Taman yang pilarnya hanya distek saja, ia menduga proyek

itu beraroma korupsi banyak item yang diduga tidak sesuai Spek, proyek bernilai 1,2 miliar itu diduga jadi ajang bacaan antara kontraktor dan oknum dinas terkait, ia akan Puldata dan Pukbaket dan jika nanti terbukti ada dua alat bukti yang mendukung praktek kotor tindak pidana korupsi, ia akan melaporkan secara resmi baik ke Polresta maupun ke Kejaksaan Negeri Sidoarjo, Tandas Solik serius. (Khol/Bersambung)



Proyek Rehab Berat SMPN 1 Taman terlihat pilar hanya distek.



PWI Sidoarjo Gelar Seminar Jurnalistik Bahas Era AI

Sidoarjo, Pojok Kiri

Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kabupaten Sidoarjo menggelar Seminar Jurnalistik bertema "Etika Jurnalistik di Era AI: Menjaga Integritas Pers

sewa UII No. 40 Tahun 1999", di Hotel Hologen Banda, Siberoja, Rabu (10/06/2024).

Seminar ini diharapkan meningkatkan kesadaran insan pers tentang menjaga etika pers dalam pemanfaatan teknologi kecerdasan buatan (Artificial Intelligence/AI).

Seminar yang dihadiri sekitar 100 peserta dari kalangan dan berbagai elemen masyarakat ini, juga diharapkan meningkatkan literasi media dan digital masyarakat dalam menyikapi berita yang dipublikasi dengan bantuan AI.

Dalam seminar ini, hadir dan narasumber, yakni Ketua Dewan Kehormatan PWI Jawa Timur, Joka Tesaku dan pengajar Pasdiklat Kominfo II, Ery Firda.

Dalam paparannya, Joka Tesaku mengatakan, integritas jurnalis dapat tetap terjaga dengan memegang teguh kode etik jurnalistik dalam gemparan teknologi AI.

Menurutnya, perkembangan zaman tidak serta merta dapat mengubah keilmuan atau kode etik jurnalistik. "Kalau kita tidak dapat memegang teguh kode etik dan standar kompetensi wartawan, pasti akan tergantikan dengan teknologi AI. Maka dari itu saya meyakini, jika kategori kompetensi dapat dipahami dan dipegang teguh, insyaallah jurnalistik tidak akan tergonta," tandas Joka.

Kode etik jurnalistik sendiri menurutnya, menjadi salah satu hal terpenting dalam dunia kewartawan. Namun prinsip yang paling utama tertuang dalam UU Pers No. 40 Tahun 1999, penggunaan teknologi termasuk AI harus menggunakan nilai utama pers.

"Kita harus melihat, berapa publik memiliki hak untuk mendapatkan informasi yang berkualitas dan dipercaya dengan kode etik dan kompetensi yang kita miliki. Perla soal dibuat perubahan etika penggunaan AI. Harus dasar secara etis. Selangkah sel sel ini akan menjadi tantangan bagi pers," ungkapnya.

setidaknya Ery Faria menambahkan, penggunaan kecerdasan buatan dapat membantu proses produksi berita menjadi lebih cepat dan efisien.

Namun, di sisi lain, penggunaan kecerdasan buatan dalam rangkai berita masih menimbulkan banyak persoalan, utamanya berkaitan dengan etika dan akurasi.

Kata Ery, Artificial Intelligence in the News dalam hal peningkatan efisiensi dan produktivitas organisasi berita yang mengaplikasikan bantuan kecerdasan buatan, telah tercapai.

"Namun di sisi lain, jurnalis masih memegang kontrol manusia masih sangat diperlukan untuk menghasilkan produk berita yang akurat dan dipercaya publik," lanjut Ery.

Sementara itu, Pj Bupati Sidoarjo, M. Iqbal Anshari yang membuka seminar tersebut, mengatakan, pihaknya sangat mengapresiasi kegiatan seminar jurnalistik yang digelar oleh PWI Sidoarjo ini.

Menurutnya, persahabatan media dan pemerintah memiliki peran penting bagi pemerintah. Mulai dari penyampaian informasi, kritik membangun dan juga sebagai pilar demokrasi ke empat.

"Komunikasi pemerintahan tantangannya lebih besar karena menyangkut kebijakan publik. Namun pemerintah harus punya kekuatan untuk mengontrol komunikasi yaitu melalui media. Kami tidak anti kritik, kami sangat mengapresiasi peran kawan-kawan media dalam berlangsungnya sistem pemerintahan," tandasnya.

Kata PWI Sidoarjo setempat mengatakan, seminar jurnalistik yang didukung penuh oleh Pemerintah Sidoarjo ini, salah satu program kerja tahun 2024 yang bertujuan untuk meningkatkan literasi media kepada masyarakat.

Kata Munzir wartawan Harian Bangsa, seminar jurnalistik ini diharapkan mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam mengawasi konten media dan me-

ipresensi dan pengaruh di dunia jurnalistik.

"Seminar ini juga diharapkan bisa meningkatkan kepercayaan publik terhadap media masa yang men-
ciptakan etika jurnalistik dalam pemanfaatan AI," Ucap
wanawan Haras Bangsa dan onlinanya.

Tahun ini, kota Mustain, pibeknya juga telah meng-
galer diikat jurnalistik dengan seminar para untri dan
guru SMP sederajat di Kota Delta. "Tujuan kegiatan-
kegiatan tersebut juga untuk meningkatkan literasi
media bagi masyarakat," pengkas ketua PWI Sidarjo
Mustain yang jabatan nya akan berakhir. (Khu)



Subandi-Mimik Andalkan Smart City, Terapkan Layanan Digitalisasi

by RadarJatim — 1 November 2024 in Politik

0



SIDOARJO (RadarJatim.id) — Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Sidoarjo nomor urut 1 Subandi – Mimik Idayana kembali menguasai debat yang diselenggarakan oleh KPU.

Dalam debat kedua, Kamis (31/10/2024) malam, Subandi – Mimik mendominasi dan lebih menguasai materi. Khususnya dalam tema tentang

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

meningkatkan pelayanan masyarakat dan menyelesaikan

persoalan daerah.

Dalam meningkatkan Sistem Pelayanan Berbasis Elektronik (SPBE) dan membangun kultur ASN yang mempunyai integritas, Subandi-Mimik Idayana mengandalkan smart city, setiap layanan dilakukan secara digital.



Sedangkan di bagian perizinan sudah ada sistem Online Single Submission (OSS). Berbagai aplikasi yang ada di Pemkab Sidoarjo akan diintegrasikan menjadi satu.

“Dengan smart city dan integrasi aplikasi layanan maka kami bisa memantau setiap saat, jadi tidak mungkin bisa dinas bermain-main lagi, karena semuanya sudah berbasis elektronik,” kata Subandi.

Selain itu, berkaitan dengan percepatan kemandirian ekonomi, Subandi-Mimik Idayana sudah menyiapkan 14 program kerja Sidoarjo Baik, salah satunya makan gratis untuk fakir miskin dan dhuafa.

“Kami juga ada bantuan dana

bergilir Rp50 juta untuk pelaku UMKM dan bedah 2.000 warung rakyat di Sidoarjo,” ujarnya.

Kemudian ada program bantuan keuangan khusus (BKK) Rp 500 juta setiap desa. Bantuan ini sebagai upaya percepatan pembangunan di desa dan bisa membantu warga yang kurang mampu.





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

“Dengan pengalaman kami, saya yakin bisa mengatasi kemiskinan yang ada di Sidoarjo. Selama ini kami sudah buktikan semua itu. Kami turun langsung membantu masyarakat,” ucap Mimik Idayana.

Dalam meningkatkan Sumber Daya Manusia (SDM) pasangan dengan tagline Sidoarjo BAIK itu juga akan menambah kuota beasiswa untuk anak-anak Sidoarjo.

Selama ini, beasiswa sudah berjalan, ke depan Subandi-Mimik Idayana akan melanjutkan dan menambah kuota dari 10 ribu menjadi 20 ribu beasiswa untuk anak-anak yatim.

“Sehingga kedepan tidak ada lagi anak-anak Sidoarjo yang putus sekolah, sehingga bisa meningkatkan SDM warga Sidoarjo,” ungkap Subandi.(mad)





Cabup-Cawabup Sidoarjo, Mas lin-Abah Edy, Paslon SAE Nomor Urut 2 ini saat debat kedua di Hotel Aston didampingi istri, Kamis malam (31/10). (Editor : H. Dar/wartanusa.net)

Latest

Pemerintahan

Pendidikan

Politik

Mas lin-Abah Edy Sampaikan Program Kerja dengan Gamblang Cara Melayani Masyarakat dengan Persingkat Birokrasi

📅 1 November 2024 📍 wartanusa 🗨️ Mas lin-Abah Edy Sampaikan Program Kerja dengan Gamblang Cara Melayani Masyarakat dengan Persingkat Birokrasi

Sidoarjo – wartanusa.net

Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Sidoarjo Achmad Amir Aslichin-Edy Widodo (SAE) tampil sangat bersemangat menyampaikan program visi misinya. Paslon nomor urut 2 itu terlihat mendominasi jalannya debat kedua yang dilaksanakan KPU di Hotel Aston Sidoarjo, Kamis (31/10) malam.

Salah satu program yang disampaikan yakni bakal menerapkan Sistem Pelayanan Berbasis Elektronik (SPBE) secara terpadu untuk mempersingkat birokrasi dan pelayanan masyarakat.

Calon Bupati Sidoarjo, Achmad Amir Aslichin mengatakan, Sidoarjo sendiri telah menerapkan beberapa aplikasi dalam layanan masyarakat. Namun, menurutnya beberapa aplikasi tersebut diharapkan dapat diringkas menjadi satu aplikasi untuk mempersingkat dan mempermudah birokrasi.

“Saat ini Sidoarjo telah menerapkan berbagai aplikasi dalam penerapan SPBE dalam pelayanan pemerintahan. Namun, perlu adanya keselarasan dengan menyatukan beberapa SPBE itu menjadi satu aplikasi secara terpadu,” kata Mas lin sapaan akrabnya.



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Mantan anggota DPRD Sidoarjo dan Jatim ini juga menyiapkan beberapa program peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM) dalam penerapan SPBE terpadu nantinya. ASN sebagai pelayan masyarakat juga bakal diberikan pendampingan agar lebih expert dalam pengaplikasian SPBE tersebut.

“Sistem layanan berbasis online atau digital di Sidoarjo selama ini sudah berjalan. Namun, hal itu diharapkan lebih ditingkatkan dengan melibatkan pemerintahan paling bawah, yakni pemerintahan desa dengan menggunakan SPBE yang selaras dengan pemerintah daerah,” tegasnya.

Menurutnya, penerapan SPBE secara terpadu dapat menekan Korupsi Kolusi dan Nepotisme (KKN) serta pungli paling efektif. Birokrasi yang begitu panjang dapat dipangkas dan masyarakat lebih mudah dalam mengakses segala informasi pemerintah daerah.

Selain SPBE secara terpadu dengan satu aplikasi, Paslon SAE juga menyiapkan pengembangan sektor ekonomi kerakyatan melalui anggaran Rp 300-500 juta per dusun, sebagai upaya menekan angka kemiskinan dan pemberdayaan masyarakat.

“Penanganan kemiskinan dapat dilakukan dengan penggunaan dana bantuan per dusun, diharapkan salah satu program kami ini menjadi solusi untuk pengembangan di sektor ekonomi kerakyatan, mulai dari pembukaan lapangan kerja dan pelatihan kerja per dusun atau desa,” kata Mas lin disambut tepuk tangan para pendukung SAE yang hadir. (dar/nata/red)

